



tagespflege.

Tagsüber in Gesellschaft.
Abends im eigenen Zuhause.



#WirMachenDasGemeinsam

Verlässliche Beratung und vielfältige Angebote.

Bei der Caritas erwartet Sie Vielfalt, die gut tut. So erhalten Sie Ihre Selbstständigkeit und Ihre Lebensfreude.

Beratung, auf die Sie und Ihre Angehörigen sich verlassen können. Angebote, die genauso vielfältig sind wie Ihre individuellen Bedürfnisse. Wir sind in jeder Lebensphase für Sie da.

Mit durchdachten Angeboten und umfassender Expertise stehen Sie als Mensch bei uns im Mittelpunkt. Die Grundlage all unseres Tuns ist unser christliches Menschenbild. Als katholischer Träger verstehen wir unsere Professionalität als zeitgemäße Ausprägung diakonischen Handelns.

Sie gewinnen mehr als eine qualitativ hochwertige Dienstleistung – Sie gewinnen einen Partner, der immer an Ihrer Seite ist.

Unser Service: So individuell wie Sie.

„Einen alten Baum verpflanzt man nicht“, sagt eine Redensart.

Viele Menschen möchten in ihrem gewohnten Umfeld bleiben, auch wenn sie auf Hilfe angewiesen sind. Die Tagespflege der Caritas unterstützt Sie und entlastet Ihre Angehörigen. So sind Sie tagsüber in Gesellschaft und dürfen abends in Ihrem eigenen Bett einschlafen. Sie können in Ihrem eigenen Zuhause wohnen bleiben und müssen Ihr gewohntes Umfeld nicht verlassen.

Die Caritas-Tagespflege bietet alles, was Sie zu Hause nicht haben: Versorgung und Betreuung, aber auch gemeinsame Mahlzeiten, Sport und Vor-Ort-Services wie Friseur, Physiotherapie und Pediküre direkt in der Einrichtung.



Übrigens: Für die Nutzung der Tagespflege steht Ihnen ab Pflegegrad 2 ein Budget zusätzlich zum Pflegegeld, den Pflegesachleistungen und dem Entlastungsbetrag zu.

Wir beraten Sie gern zu den Leistungen der gesetzlichen Kassen und Ihren zusätzlichen Möglichkeiten. Außerdem stehen wir Ihnen bei allen organisatorischen Angelegenheiten zur Seite – zum Beispiel beim Ausfüllen von Formularen und Anträgen zur Finanzierung, Kostenübernahme und weiteren Leistungen.

Unser Tagespflegedienst ist für Sie da in:

Wipperfürth, Marienheide, Rönsahl und Gummersbach (Zentrum, Strombach, Bernberg, Lantenbach).

Unsere Leistungen auf einen Blick.

Tagsüber versorgt wie betreut und trotzdem abends Zuhause:
Die Caritas-Tagespflege ist montags bis freitags von 8.00 bis 16.30 Uhr für Sie da. Sie können unser Angebot wochen- oder auch nur tageweise wahrnehmen.

■ Fahrdienst

Unser Tür-zu-Tür-Service bringt Sie von Ihrem Zuhause zur Pflegeeinrichtung und zurück.

■ Gemeinsame Mahlzeiten

Treffen Sie Freunde, essen Sie in geselliger Runde und führen Sie anregende Gespräche, zum Beispiel beim Frühstück, Mittagessen oder Kaffee.

■ Sport

Bewegungsübungen, Hockergymnastik, Koordinationstraining oder Sitztanz – mit unserem Programm bleiben Sie länger fit und mobil.

■ Kreativität

Beim Rätseln, Spielen, Erzählen, Basteln, Malen oder Knobeln wird Ihre geistige Fitness trainiert und immer wieder angeregt.

■ Leben

Mit der Teilnahme an regelmäßigen Veranstaltungen bleiben Sie in der Gesellschaft aktiv und pflegen Ihre sozialen Kontakte: zum Beispiel bei Marktbesuchen, Gottesdiensten, Ausflügen und Festen.

■ Medizinische Versorgung

Das qualifizierte Team in der Einrichtung unterstützt Sie bei medizinischen Verordnungen wie der richtigen Medikamenteneinnahme oder dem Messen des Blutzuckerspiegels.

■ Entlastung

Mit dem Tagespflegedienst können pflegende Angehörige sich von der Pflegetätigkeit erholen, werden wirksam entlastet und sind frei zur Ausübung Ihres Berufes.

Unsere Tagespflege bietet Gesellschaft und Betreuung, entlastet die Angehörigen.

Die Caritas Tagespflege ist für Sie da.



Jutta Hupertz

t: 02264 4592-13

tp.netzwerk

@caritas-oberberg.de



Die Caritas – immer an Ihrer Seite.

Neben der Tagespflege bieten wir auch für jede Lebensphase das passende Angebot.



Caritasverband für den
Oberbergischen Kreis e. V.

Fachbereich Wohnen und Gesundheit
Talstraße 1 · 51643 Gummersbach
info@caritas-oberberg.de

www.caritas-oberberg.de

#WirMachenDasGemeinsam